

CARTA DE BIENVENIDA PERSONAL DEL PROCESO SELECTIVO DE ESTABILIZACIÓN 2022

Estimado/a compañero/a,

El equipo directivo del Hospital Universitario Ramón y Cajal, te da su más sincera enhorabuena por haber superado las pruebas selectivas y obtenido la condición de personal estatutario fijo, en el Proceso Selectivo de Estabilización 2022. Te mostramos también nuestro más profundo y sincero agradecimiento por haber escogido nuestro hospital en la elección de plazas. Esperamos que tu experiencia en nuestro centro, sea lo más provechosa y fructífera posible, y aprovechamos para ofrecernos a colaborar contigo en lo que estimes oportuno.

Nuestro hospital figura entre los mejores centros del territorio nacional, a nivel asistencial, docente e investigador, y en él trabajan excelentes profesionales de gran prestigio. Contamos con una amplia cartera de servicios prácticamente en todas las especialidades médicas y quirúrgicas, lo que nos convierte en un hospital de tercer nivel especializado en procesos de alta complejidad. Nuestro éxito radica en las mejoras que impulsamos cada día para conseguir nuestro propósito, que es mejorar la salud y el bienestar de las personas transformando la asistencia sanitaria. Esto se consigue desde el compromiso, la diligencia, el interés sincero y el afán por dar lo mejor de uno mismo, por lo que necesitamos de profesionales comprometidos e implicados, que gestionen de manera eficiente los recursos y ofrezcan un trato humanizado a los usuarios de nuestros servicios.

Recibe un cordial saludo.

Atentamente,

El equipo directivo